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 令和元年度第８回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明お願

いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

本日の会議録の署名については、城間一委員を指名いたしま

す。 

それでは日程第１、報告事項「教育長の一般報告」について

報告いたします。別紙「９月教育長の参加行事一覧」をご覧く

ださい。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願

いします。 

 

 

 ９月２８日の「給食センター職員研修会」について、月１回

は研修会を開催しているそうですが、現在も継続していますか。 

 

 

 実は、業務多忙のため、中々開催ができていない状況でして、

学校給食センター所長とお話して、私も含めてみんなでやって

いこうということで、切り替えて継続できるようにしていると

ころです。 

 

 

 異物混入の報道がされると、市民からお問い合わせはきます

か。 

 

 

 市民の方からは電話やメール等でお問い合わせがきます。 

 

 

 ９月８日の「沖縄市サイエンスフェスタ沖縄２０１９オープ

ニングセレモニー」の内容を伺いたいです。 

 

 

 本市教育委員会からこどもの国の方に、「こども科学力育成事

業」という事業を委託していまして、内容的には、科学に対す

る興味関心を引き出していく「科学の芽育成事業」と科学の興

味関心を持続発展していく「科学の花摘み育む事業」で構成さ
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れています。「科学の芽育成事業」は、出前講座や科学巡回展を

行っていて、「科学の花摘み育む事業」は科学クラブ活動やワー

クショップを行っています。 

 この沖縄市サイエンスフェスタは「科学の芽育成事業」の部

分でして、沖縄市体育館で開催されましたが、様々な団体や学

校、大学、企業が参加されて、いろんな科学体験ができること

からとても人気な行事になっています。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

 それでは、私の方から補足で何点かご報告いたします。 

 

報告資料「９月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

続いて、日程第２、報告事項「教育長の専決について」に進

みます。同報告事項については、人事に関する事項でございま

すので、沖縄市教育委員会会議規則第５条の規定に基づき非公

開としてよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

それでは、報告事項「教育長の専決について」は非公開とい

たします。 

 

 

 日程第２、報告事項「教育長の専決について」を報告。 

 

 

続いて、日程第３、報告事項「令和元年度沖縄市教育委員会

表彰選考会の審査結果について」について事務局より説明をお

願いいたします。 

 



会  議  録 

 3 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

羽地委員 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

指導部長 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

指導部長 

 

 

 

それでは報告事項「令和元年度沖縄市教育委員会表彰選考会

の審査結果について」説明いたします。 

 

 教育総務課長より「令和元年度沖縄市教育委員会表彰選考会

の審査結果について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

 ただいま事務局より説明のありました報告事項につきまし

て、質疑等はありませんか。 

 

 

 職員の部の不適が多いですが、答えられる範囲で理由をお聞

かせください。 

 

 

 学校から提出された内申書の内容と沖縄市教育委員会表彰規

程第３条の各号及び被候補者の選考基準を照らし合わせた結

果、顕著な功績には当たらないということでの不適になります。 

 

 

 沖縄市教育委員会表彰規程第３条の１号で、成績がとくに優

秀、有益な調査研究、顕著な改善等がありますが、何か具体的

な基準はありますか。 

 

 

 日常業務だけではなくて、プラスアルファとして若手育成等

や自分以外の他のために動き、功績があって模範となっている

人ということで、フィルターにかけた部分はあります。 

 

 

 教職員は学校長推薦ですか。 

 

 

 はい。そうです。 

 

 



会  議  録 

 4 

 

嘉納委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

  

表彰状以外に何か贈呈しますか。 

 

 

 表彰状と記念品の楯を贈呈します。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

続いて、日程第４、報告事項「その他」休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和元年度第８回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 


